



STN: Innovación y Compromiso en la Gran Minería

El pasado 28 de noviembre, Iquique se convirtió en el centro de reflexión sobre el futuro de la minería con la tercera edición del Seminario SEP en Gran Minería, organizado por STN, filial del Grupo Saesa. Este evento, patrocinado por la Embajada de Canadá y la Asociación de Industriales de Iquique, convocó a líderes del sector, expertos y académicos para compartir experiencias sobre la IA, la sostenibilidad y la transición energética.

“Esta nueva versión del seminario reafirmó nuestro compromiso con el desarrollo de una minería más sostenible, donde la tecnología y la colaboración son esenciales para afrontar los desafíos actuales”, destacó Raúl González, Gerente General de negocios no regulados del Grupo Saesa.

En un escenario de transformación para la industria minera, STN ha demostrado su capacidad para adaptarse y evolucionar. Durante el evento, se intercambiaron conocimientos sobre cómo la innovación tecnológica y la optimización de procesos, están marcando una realidad en la forma en que las empresas abordan sus operaciones, promoviendo una minería más eficiente y competitiva.

Además, hace un año STN asumió el desafío de diversificar sus servicios con la construcción de infraestructura eléctrica, ampliando su tradicional enfoque en el mantenimiento de sistemas de alta y media tensión. Hoy, esta apuesta se ha consolidado, posicionando a la empresa como un actor relevante en proyectos innovadores dentro del sector minero. “Estamos orgullosos de contribuir al crecimiento de la minería chilena, entregando soluciones integrales que fortalecen nuestra relación con los clientes y reflejan nuestra capacidad para adaptarnos a las necesidades de la industria”, añadió González.

RECONOCIMIENTO Y LIDERAZGO EN MANTENIMIENTO ELÉCTRICO

Así, STN fue reconocida como una de las mejores empresas en mantenimiento de alta tensión en el Ranking de Proveedores de la Minería 2024, destacándose por la



calidad y seguridad en sus proyectos de subestaciones y líneas de transmisión.

“Este reconocimiento es un testimonio del compromiso de nuestro equipo con la excelencia en cada tarea que emprendemos, nuestros clientes confían en nosotros porque saben que trabajamos con los más altos estándares, y que nuestra visión está enfocada en la seguridad y la calidad” comentó Javier Gómez, Subgerente de Operaciones de STN. Con más de 30 contratos vigentes y con una participación de más del 50% en la industria del cobre, STN continúa afianzando su posición como un aliado estratégico para el sector. “Seguiremos desarrollando nuestras capacidades, siempre enfocados en entregar resultados que superen las expectativas de nuestros clientes y respalden su operación con soluciones confiables”, concluyó Gómez.

